



Le Quatuor Alfama, des invités de marque à la semaine musicale du 14 au 21 février 2021 – ©Harold Noben

**Pour son 10<sup>e</sup> anniversaire, Crans-Montana Classics a relevé un grand défi: réinventer sa programmation de l'été 2020 afin de la rendre compatible aux exigences des normes sanitaires du moment.**

Tout en soutenant des artistes valaisans et suisses dans une période particulièrement difficile pour eux ! La grande première «*Mozart on the Golf Course*» a rencontré un succès éclatant. Au vu du renforcement des restrictions de cet hiver, l'Association a toutefois dû annuler son Concert de Gala du Nouvel An du 1<sup>er</sup> janvier, sous le patronage de la Fondation Francis et Marie-France Minkoff et son Concert pour les familles du 2 janvier.

### Semaine musicale

CMClassics espère toutefois beaucoup pouvoir offrir aux hôtes et aux mélomanes de la région une magnifique semaine musicale du 14 au 21 février prochains. Des musiciens de renommée internationale créeront des ponts entre des chefs-d'œuvre connus dont on ne saurait se lasser et la découverte de perles plus rares – un mariage de la musique dite « savante » et de la musique dite « populaire ». Les artistes invités pour ce festival de février sont, le Trio Shaham Erez Wallfisch, le Quatuor Alfama, Béatrice Berrut, Ilya Gringolts, Peter Laul, Michaël Guttman, Jing Zhao, José Gallardo et Pierre-Henri Xuereb.

Au vu de l'instabilité de la situation actuelle, le site internet [cmclassics.ch](http://cmclassics.ch) vous tiendra au courant de l'évolution des concerts à venir.

**Crans-Montana Classics took on a major challenge in marking its tenth anniversary: reworking its Summer 2020 programme to ensure it complied with the health regulations in force at the time,**

all while supporting the artists of Valais and Switzerland in what were very trying circumstances for them. The result was the grand premiere of *Mozart on the Golf Course*, a resounding success. Owing to the tightening of restrictions this winter, the association has been forced to cancel its New Year's Gala Concert on 1 January – sponsored by the Francis and Marie-France Minkoff Foundation – and its Family Concert on 2 January.

### A week of music

CMClassics nevertheless hopes to offer local residents and music lovers a wonderful week of music from 14 to 21 February. A clutch of globally renowned musicians will be forging seamless links between some well-known and much-loved masterpieces and some altogether rarer pearls, bringing the highbrow and the popular together in musical bliss. The artists invited to the festival are the Trio Shaham Erez Wallfisch, the Quatuor Alfama, Béatrice Berrut, Ilya Gringolts, Peter Laul, Michaël Guttman, Jing Zhao, José Gallardo and Pierre-Henri Xuereb.

In view of the ongoing uncertainty, the website [cmclassics.ch](http://cmclassics.ch) will keep you updated on upcoming concerts.